

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat kemurahan-Nya saya ada sebagaimana ada bukan karena kuat dan gagah melainkan karena anugerah-Nya sehingga dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini yang berjudul “Analisis Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Dalam Penerapan Model Problem Based Learning Berbantuan Media Animasi Plotagon Story”.

Tujuan penelitian skripsi ini adalah untuk memenuhi syarat studi yang diperlukan untuk mencapai gelar sarjana (S-1) pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Skripsi ini selesai berkat bantuan dan dukungan dari berbagai pihak dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terimakasih kepada:

1. Tuhan Yesus Kristus yang telah memberkati saya secara luar biasa dalam situasi dan keadaan apapun selalu menyertai saya, menjadi alasan saya seumur hidup untuk melayani dan menjadi berkat.
2. Orangtua saya, kepada ayah saya Alm.Vikarius Frengky Samosir yang telah memberikan semangat untuk berjuang sampai detik ini. Terimakasih juga untuk ibu saya Lenti Asina Sinaga, yang begitu luar biasa dalam bekerja keras untuk dapat menyekolahkan saya sampai detik ini, dengan jerih payah, hujan dan panas tidak menghambat langkah untuk menghidupi keluarga kita dan kepada keluarga Pop. Op. Beni Samosir dan Pop. Op. Hasiolan Sinaga juga keluarga dekat maupun keluarga jauh yang selalu mendukung penulis sampai saat ini.
3. Bapak Prof.Dr.Bornok Sinaga,M.Pd., selaku pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktunya untuk membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Serta penguji I saya Bapak Dr. Waminton Rajagukguk,M.Pd., penguji II saya Bapak Dr.Elmanani Simamora,M.Si., penguji III saya Ibu Suci Frisnoiry,M.Pd., yang turut memberi masukan kepada penulis berupa kritik dan saran yang sifatnya membangun agar menjadi perbaikan pada skripsi saya.
4. Bapak Prof.Dr.Baharuddin,ST.,M.Pd selaku rektor, Ibu Dr.Ani Sutiani,M.Si selaku dekan, Bapak Dr.Jamalum Purba,M.Si selaku wakil dekan, Ibu Nurhasanah Siregar,S.Pd.,M.Pd., selaku kaprodi jurusan pendidikan matematika sekaligus dosen pembimbing akademik saya, Bapak Dr.Pardomuan Sitompul,M.Si., selaku ketua jurusan matematika, dan kepada seluruh dosen, staf lainnya yang membantu penulis dalam pengerjaan skripsi ini.

5. Kepala sekolah SMP Negeri 13 Binjai, Bapak Tua Maruhum Situmorang beserta guru dan staf lainnya yang telah begitu banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian tempo hari. Kepada siswa kelas VIII-2 SMP Negeri 13 Binjai yang telah bersedia membantu penulis dalam melaksanakan penelitian hingga selesai.
6. Pardianto Limbong,S.Th, selaku teman, sahabat, pasangan yang sangat mendukung dalam setiap kegiatan apapun yang penulis kerjakan, selalu memberikan semangat dan menjadi salah satu support system terbaik bagi penulis.
7. Tara Anastasia Sirait, selaku sahabat penulis yang luar biasa baik dan selalu bersama-sama berjuang memberikan dukungan dan semangat satu dengan yang lain. Yovanka Lumbantobing, selaku teman dekat penulis yang begitu baik dan mendukung penulis untuk semangat mengerjakan skripsi sampai dengan saat ini. Afrida Rizki Amelia dan Hastiyani Sinurat, Jhony Rizky A. Batubara selaku teman baik penulis yang sangat baik dalam membantu memberikan semangat dan hal lainnya. Kepada sobat KM5, teman stambuk 2020 kelas A Pendidikan Matematika, dan teman lainnya yang tidak dapat saya sebutkan satu-persatu.
8. Bapak Agus yang selalu membantu saya dalam bimbingan saya dengan dosen pembimbing skripsi saya, untuk Ibu CS bu Rina yang juga membantu saya untuk bimbingan dengan dosen pembimbing skripsi saya, kepada Fotocopy Sah yang membantu saya dalam hal print, copy, editing, dan hal lainnya yang berhubungan dengan tugas akhir skripsi saya. Kepada kakak Koima dan kakak Kristina yang telah banyak membantu saya dalam pembuatan skripsi dan pengurusan syarat sidang meja hijau. Kepada pihak lainnya yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu yang telah mendukung penulis sampai saat ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan . Oleh karena itu, kritik dan saran yang sifatnya membangun sangatlah penulis harapkan dalam perbaikan skripsi ini kedepannya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi saudara sekalian sebagai pembaca dan juga bagi saya penulis skripsi.

Medan, 13 Mei 2024



Penulis